
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 11.06.2015
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Bettina Heiligtag X

Denise Kaupat X

Gary Strauß X
Imanuel Heymans X
Jakob Fortmeier X
Jill Speith X
Kai Radeck X
Marc-Oliver Bahl X
Marco Kalaitzis X
Matthias Hempel X
Miriam Dreesbach X
Saskia Janshoff X
Saskia Koza X
Yvonne David X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh X
Kevin Schmedding X
Anna Behle X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:
Stefan Wolf (bis 18:30)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post: von Gemar in Kiel Angebot für studierende: Masterarbeiten in der Meeresbiologie mit

Auslandsaufendhalt. Liegt aus.
 Email: von Frau Fittinghoff, dass die Klausuren ab jetzt um 10:00 Anfangen und um 12:00

enden, und um 14:00 und um 16:00 Uhr enden
 Berichte: Am 16.06. ist die wahrscheinlich letzte SP Sitzung für diese Legislaturperiode.

 Bisher gibt es positive Resonanz aller Fachschaften ggü dem Zentralen Getränkeeinkauf.
Nächste Woche wählt die PoWi, die brauchen noch Helfer für Mittwoch und Donnerstag.
Wenn ihr helfen wollt, dann geht bitte in die Facebookgruppe "HHU Wahlhelferpool" und
schreibt unter Cids Beitrag.

 FSVK:
Diskussionstop AllFaTa
Gary hat diesen TOP einberufen, da ihm diese Idee vorschwebte, dass man sich näher mit
anderen Fachschaften vernetzen sollte. Die AllFaTa (Allgemeine Fachschaftentagung) soll
ähnlich wie eine BuFaTa aufgebaut sein. Nächste Woche wird er mitsamt dem FSref einen
Antrag formulieren, welcher einen AK berufen soll, welcher sich mit der Durchführung der
AllFaTa befasst.

 Meinungsbild der FS Biologie:

8x Nein

3x Enthaltung

 Die nächsten Anträge in der FSVK sind unter anderen das Erstellen einer Verleihinventarliste,
welche vom FSref geführt werden soll, sowie Neuanschaffungen an Putzmaterial und Erste
Hilfe Materials für den SP Saal.

 Über eine evtl.Vernetzungsplanung wurde gesprochen

 Sommerkult braucht noch Helfer.

 Anfrage von Spektrum, ob wir Erstsemestertüten haben wollen.

Über kostenfreie Tüten würden wir uns freuen.

 Miriam, Jakob und Matze waren bei Amadeu und haben über die ungleichen Abgabetermine
der Protokolle gesprochen. Es wurde ein einheitliches Abgabe System eingeführt.

 Marco hat den Alex von der TK getroffen. Er hatte vor einigen Monaten schon mit Yvonne
geredet und ihr auch Mails geschickt. Die sie aber weder weitergeleitet hat noch davon in der
FS berichtet.

 Yvonne ist nicht von der Prüfungskommission zurückgetreten und hat dies angeblich geklärt.
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Top 1: :Sitzungstermin
 Es wird darüber gesprochen ob der Sitzungstermin von Donnerstag auf Montags verlegt wird.
 Antrag: ob der Sitzungstermin nun Montags ist.
 Einstimmig angenommen.
 Dies gilt ab dem 22.06.15

Top 2: :WE: Optimierung Bachelor
 Am Dienstag finden die nächste WE statt.

 Thema ist die Verbesserung des Bachelors.

Top 3: :ESAG
 Marc hat einen Zeitplan für die ESAG erstellt und stellt ihn vor.
 Gary hat  Herrn Schumann unsere ESAG Zeiten weitergeleitet, damit sie in den Zulassungen

beigefügt werden können.
 Gary hat eine Bio-Erstigruppe und eine allgemeine Erstigruppe erstellt.
 Die ESAG Homepage wurde aktualisiert.

Top 4: :Facebook
 Antrag: das Janine ab der Erstigruppe 2015/16 keine Adminrechte oder etwas anderes

bekommt.
 Einstimmig Angenommen.
 Antrag: das Janine auch die Adminrechte in den alten Facebookgruppen verliert.
 Einstimmig Angenommen.
 Antrag: das die Fbbeauftragten auch in den alten Gruppen Adminrechte bekommen.
 Einstimmig Angenommen.

Top 5: :Präpbestecke
 KVA für die Präpbestecke.
 Preis sind wie beim letzten Mal. Bei einem Einkauf von 350 Präpbestecke kosten sie pro Stück

18,95€ inkl Mehrwertsteuer.
Antrag: ob wir dort wieder kaufen werden.
 Einstimmig angenommen.

Top 6: :Schlüssel
 Der Schlüssel von Yvonne ist noch nicht bei Herrn Kolb eingegangen.

Top 7: :Campusmesse
 Am 13.06. ist Campustag.
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 Tobias aus der Physik hat Marc angesprochen ob jemand am kommenden Samstag sich mit an
den Stand der Biologie stellt um studentische Präsens zu zeigen.

Top 8: :Party
 Marc hat die Abrechnung für die Party gemacht.
 Das Geld wurde eingezahlt.

Top 9: :Drucker
 Jakob benötigt für den Drucker einen Chiplöscher damit wir wieder Drucken können.
 Antrag: Ob Jakob für bis zu 20€ einen kaufen soll.
 Einstimmig angenommen.

Top 10: :Interna
 Es wurde darüber gebrochen ob Anna koobtiert wird.
 Anna nimmt die Kooptierung an.

Sonstiges:

Ende der Sitzung: 19:10

Protokollführer: Marc-Oliver Bahl

Redeleitung: Marc-Oliver Bahl


